

令和5年3月10日

保護者の皆様

新潟市立内野中学校

校長 佐藤 靖子

学校生活における生徒のマスク着用について（お知らせ）

日ごろより当校の教育活動にご支援をいただき、ありがとうございます。

さて、新潟市教育委員会からの指導に基づき、3月13日（月）以降の学校生活における生徒のマスク着用について、下記の通り対応します。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

記

1. 令和5年3月31日（金）まで

- ・従来通りの「ガイドライン」に基づいて対応します。詳しい中身は下記をご覧ください。

<マスク着用に関する現在のガイドライン>

- 屋外や屋内を問わず、周囲の人と十分な身体的距離（2m以上を目安）が確保できる場合は、マスクの着用は必要ありません。
- 気温・湿度や暑さ指数（WBGT）が高い日には、熱中症などの健康被害が発生するおそれがあるため、マスクを外します。ただし、マスクを外す際は、人と十分な距離を確保し、会話を控えるようにします。

2. 令和5年4月1日（土）以降

- ・新潟市教育委員会から示される新たな「ガイドライン」に基づいて対応します。詳細が分かり次第お知らせします。

<問い合わせ先>
新潟市立内野中学校
担当 教頭 田中 良成
電話 262-3161